

Periodista paraguayo escribió libro sobre Enrique Bernstein

El director del diario "El derecho", de Paraguay, Ubaldo Centurión Morinigo, escribió el libro "Enrique Bernstein, Maestro de la Diplomacia", inspirado en la personalidad del fallecido diplomático chileno.

Centurión es abogado, Doctor en ciencias jurídicas y profesor de la Universidad Nacional de Asunción. Ha publicado 16 libros.

El escritor paraguayo comienza su publicación señalando que con la muerte de Bernstein "Chile ha perdido a uno de sus más brillantes diplomáticos. Fue un hombre de clara inteligencia, de ejemplar habilidad para manejar los intereses de su país en la esfera internacional, de auténtica formación cristiana, y de vocación cultural abierta a dilatadas dimensiones humanísticas".

Cita, asimismo, párrafos del libro de Bernstein, "Recuerdos de un diplomático".

Para Centurión, evocar su nombre "equivaldrá siempre, en Chile y en Latinoamérica, a exaltar los trazos de una inteligencia privilegiada y la ética de una vida lealmente consagrada a la paz".

Periodista paraguayo escribió libro sobre Enrique Bernstein [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Periodista paraguayo escribió libro sobre Enrique Bernstein [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa